

Firman convenio de colaboración IFAI-ITEI

Este viernes 18 de noviembre, el Instituto de Transparencia e Información Pública de Jalisco (ITEI) firmó un convenio de colaboración con el Instituto Federal de Acceso a la Información Pública (IFAI), con el fin de compartir experiencias, recursos y contar con fluidos mecanismos de comunicación y ayuda. En particular, la firma del convenio incluye la implementación de un sistema de información que enlazará a los distintos niveles de gobierno que se suscriban al mismo. Infomex, como se llama el programa de red informática para la transparencia a nivel nacional, ofrece grandes ventajas, como el acceso directo a cualquier información gubernamental, el monitoreo de las solicitudes de información, la generación de indicadores estadísticos que permitan eficientizar el acceso a la información pública, entre otros.

El convenio entre el IFAI y el ITEI se llevó a cabo en las instalaciones del Instituto local, a las 17:00 horas, en presencia de periodistas y funcionarios de ambos organismos. De parte del IFAI, estuvo presente la Doctora María Marván Laborde, Comisionada Presidenta, y Ricardo Becerra, Director General de Relaciones con Estados. Por parte del ITEI, asistieron los cinco Consejeros, el Secretario ejecutivo, y otros funcionarios del Instituto.